

6月1日 運動会予行準備の様子



跳び箱の着地点のマットです。
これだけの厚みだと、けがも起きにくいと思います。つい、飛び込んでみたくなる大きさです。

みんなで、テントはりです。青空に白い雲、テントのありがたさが感じられます。
この後、小さなテントも準備しました。これだけの人数でやると、すぐにできあがるので作業がサクサク、進みます。



ライン引きのカートをもって、作業に向かう加藤先生とその助っ人？
何だか、楽しそうに見えます。

午後になると、校庭の上空を飛行機が通過します。航空会社の機体によっては色合いもわかる場合があります。
出発地はどこなのかなあ、いや羽田を離陸したばかり？と思ったりして時折、見上げています。



救護担当の山邊先生です。ベンチを移動させています。当日は先生が暇な一日になってほしいですね。

みんなが緊張する瞬間の音
それは、これです。
井手口先生が準備しています。
耳の保護を忘れずに、頑張ってくださいね。



用具担当の先生を中心に体育倉庫から、色々な物品を出しています。
着順の旗を見ると、運動会の気分がさらに上がります。
感染症防止の観点から、綱引きはできませんが、倉庫の手前であって、物品を取り出すために外に出してきたのかもしれない。

